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Golpistas fazem vítimas 
em Ourinhos com falsos 
boletos de quitação de 

dívidas

Semana marcada por 
altas temperaturas em 

Ourinhos e região

Comissão das Mulheres 
Advogadas promove 
eventos marcantes 

GOLPE DO DIA DO 
CONSUMIDOR

ONDA DE CALOR

DIA INTERNACIONAL 
DA MULHER

PEDÁGIOPEDÁGIO
População usa as redes sociais para organizar protestos 
contra pedágio entre Ourinhos (SP) e Jacarezinho (PR)
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Atendimento exclusivo por Telefone ou WhatsApp. 
Ou solicite visita de um representante

(14) 99669-1600 

classificados.negociao@gmail.com
negociao3@gmail.com
redacao.negociao.com.br

Anúncios Classificados são gratuitos para particulares. Empresas 
e Prestadores de Serviços deverão utilizar os espaços pagos.

Nos Anúncios Classificados, não nos responsabilizamos
pela qualidade ou proveniência dos produtos anunciados.

Artigos de opinião são de responsabilidade
de seus autores e não correspondem
necessariamente à opinião do Jornal.
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REFORMA & 
MODERNIZAÇÃO

Escola Municipal Amador Bueno de 
Ipaussú recebe reforma completa

Além de instalação 
de ar-condicionado 
em todas as salas 
e outras reformas, 
o telhado foi 
substituído por 
telhas de concreto

Fernando Ribeiro

Em um trabalho con-
junto entre a Pre-
feitura de Ipaus-
su, construtora e 

fornecedores, o prefeito Sér-
gio Guidio, “Serginho”, como 
é mais conhecido, viabilizou 
uma reforma completa na Es-
cola Municipal Amador Bueno 
de Ipaussu.

São 650 alunos em três pe-
ríodos na maior escola muni-
cipal do município, que agora 
terão maior bem estar, suas 
dignidades respeitadas e va-
lorizadas daqui para frente.

Na unidade de ensino foi tro-
cada toda a rede elétrica, ins-
talado sistema de hidrantes, 
todas as salas terão ar-condi-
cionado, assoalho de madeira 
foi recuperado, construído um 
novo refeitório, entradas co-
bertas com pergolado, novo 
playground, banheiros novos 
com acessibilidade, quadra 
poliesportiva totalmente recu-
perada e telhado substituído 
por telhas de concreto, produ-
zidas em indústria no próprio 
município de Ipaussu, a Real 
Telhas.

► TELHAS DE CONCRETO 
– A nova cobertura terá mui-
to mais durabilidade e um me-
lhor custo-benefício. Por ser 
maior que as convencionais, 
acaba utilizando menos te-
lhas/m² e assim, utiliza menos 
madeiramento, reduzindo o 
custo da obra.

Para a reforma do telhado 
da escola Amador Bueno fo-
ram utilizadas grande quanti-
dade de telhas do modelo Big, 
produto exclusivo da Real Te-
lhas, que traz qualidade e re-
quisitos para atender qualquer 
obra, proporcionando econo-
mia no madeiramento e exce-
lente acabamento.

A Real Telhas atende gran-
des construtoras como a Pa-
caembu, Ecovita, Serv Enge-
nharia e outras.

Prefeito Sergio Guidio ao lado a engenheira 
Dainara, responsável técnica pela obra

As telhas foram fornecidas pela Real Telhas, que possui fábrica em Ipaussu

Frente da escola com nova pintura A unidade também deverá 
receber nova jardinagem



A empresa está quebrando 
paradigmas, atendendo tam-
bém obras públicas, oferecen-
do produtos com uma maior 
durabilidade, valorizando o di-
nheiro do contribuinte, evitan-
do desperdícios, o que é mui-
to importante.

Um novo e moderno visual à maior escola 
pública do município de Ipaussu

Telhado de concreto trouxe beleza e economia

Sala de aula, inclusive, com o teto reformado.
jpeg

Refeitório totalmente reformado e revitalizado

Portas substituídas

Por serem maiores que as convencionais, as 
telhas de concreto economizam madeira

Pintura trouxe nova vida à escola

Pergolado trouxe muito mais beleza 
e conforto aos alunos e professores Pergolado na entrada da escola

Novos banheiros com adaptação para deficientes

Novas carteiras Corredores revitalizados

Assoalho restaurado
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CARTÃO SOCIAL VEM
 FACILITAR A VIDA DA 

POPULAÇÃO   

EM OURINHOS

Benefícios eventuais municipais 
agora serão pagos em dinheiro ao beneficiário

Nesta nova modalidade 
não será mais necessário 
retirar a cesta básica 
fechada, dando 
autonomia para a pessoa 
comprar os alimentos que 
necessita e onde preferir
Da redação

A Prefeitura de Ourinhos rea-
lizou uma importante modi-
ficação na concessão dos 
benefícios eventuais, a par-

tir de um novo formato de pagamento 
alinhado com a Caixa Econômica Fe-
deral. Passa a vigorar neste ano o Car-
tão Social, com a concessão em pecú-
nia (dinheiro) via depósito no nome e 
conta do beneficiário.

Nesta nova modalidade não será mais 
necessário retirar a cesta básica fecha-
da, dando autonomia para a pessoa 
comprar os alimentos que necessita e 
onde preferir, incluindo verduras, legu-
mes, carne e outros alimentos perecí-
veis, que não integravam a cesta de-
vido ao formato de armazenamento a 
longo prazo.

“É uma medida que beneficiará inclu-
sive os comerciantes da cidade, pois o 
recurso investido pelo município ficará 
aqui, visto que a licitação das cestas 
básicas dificilmente era vencida por 
uma empresa local. As pessoas ago-
ra poderão comprar seus alimentos 
nos mercados, quitandas, açougues 
e sacolões perto de casa, como estão 
acostumadas”, conta a secretária de 

Assistência e Desenvolvimento Social, 
Viviane Barros.

Os outros dois benefícios eventuais 
que também serão pagos com o Cartão 
Social serão o auxílio-maternidade e o 
auxílio calamidade. As pessoas bene-
ficiadas com a cesta básica pelo Car-
tão Social receberão acompanhamento 
nos CRAS pelo PAIF (Serviço de Pro-
teção e Atendimento Integral à Famí-

lia), que tem como objetivo apoiar as 
famílias, prevenindo a ruptura de laços, 
promovendo o acesso a direitos e con-
tribuindo para a melhoria da qualidade 
de vida.

Uma informação importante a se res-
saltar é que esta ação se trata de um 
importante aprimoramento no sistema 
e formato de concessão dos benefícios 
já existentes e concedidos em escala 
igualitária aos dos demais exercícios 
anuais, não se tratando de uma criação 
de um novo programa.

De acordo com as normas legais, os 
benefícios eventuais visam o atendi-
mento imediato de necessidades hu-
manas básicas decorrentes de con-
tingências sociais, ou seja, situações 
inesperadas. A concessão de um be-
nefício passa por análise rigorosa e 
tem caráter suplementar e provisório, 
cabendo ao município sua regulamen-
tação, dotação orçamentária e organi-
zação de atendimento integrada aos 
demais serviços da Assistência.

Prefeito de Ourinhos - Lucas Pocay ,durante assinatura do Convênio

Representantes da 
prefeitura e da Caixa
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ONDA DE 
CALOR

Semana marcada por altas 
temperaturas em Ourinhos e região

População precisa 
tomar cuidados 
para não ter a 
saúde afetada 
nos dias sob sol 
forte, especialista 
dá dicas de 
prevenção
Alexandre Mansinho

Uma onda de ca-
lor elevou as 
temperaturas 
no centro-oes-

te paulista durante a última 
semana. Termômetros em 
Bauru e Marília (SP) devem 
marcar até domingo (17/3) 
calor excessivo, segundo o 
Instituto de Pesquisas Me-
teorológicas da Unesp (Ip-
Met).

Em Bauru e Marília, as má-
ximas devem alcançar os 
38°C na maioria dos dias, 
enquanto em Ourinhos, as 
temperaturas podem ultra-
passar os 39°C, com má-
xima intensidade prevista 
para o dia 17, domingo. A 
previsão indica tempo es-
tável, sem chuvas, durante 
esse período.

Especialistas explicam 
que a onda de calor ocorre 
quando há uma temperatu-
ra acima da média por mais 
de cinco dias consecutivos. 
A combinação de uma mas-
sa de ar quente com uma 

área de alta pressão difi-
culta a formação de nuvens 
carregadas e mantém o ar 
seco, contribuindo para o 
aquecimento gradual.

Apesar de ter perdido in-
tensidade, o El Niño conti-
nua influenciando as con-
dições climáticas. Diante 
desse cenário, a população 
é aconselhada a se manter 
hidratada e evitar atividades 
físicas ao ar livre durante o 
período de maior calor, que 
compreende aproximada-

mente das 10h às 15h.

► CUIDADOS COM A 
SAÚDE — Diante das altas 
temperaturas e da iminen-
te onda de calor, o médico 
Dr. Paulo César Ferreiri-
nha Testa, conhecido cari-
nhosamente como Dr. Fer-
reirinha, profissional com 
grande experiência em 
atendimento clínico e me-
dicina preventiva, ressalta 
a importância de se adotar 
medidas preventivas para 

proteger a saúde e o bem-
-estar da população.

Dr. Ferreirinha destaca 
que é importantíssimo que 
pessoas de todas as faixas 
etárias estejam alertas às 
recomendações de segu-
rança e cuidado diante das 
condições climáticas ad-
versas. Crianças, bebês e 
idosos, em particular, são 
mais suscetíveis aos efei-
tos nocivos do calor, mas 
todos devem tomar precau-
ções adequadas para evitar 

Doutor Ferreirinha aponta que a prevenção é essencial



complicações.
O médico adverte sobre 

os perigos da exposição 
direta ao sol e da desidra-
tação, que podem resultar 
em consequências graves, 
desde quedas de pres-
são até casos mais sérios, 
como desmaios e risco au-
mentado de doenças gra-
ves, incluindo o melanoma, 
um tipo agressivo de câncer 
de pele. Para evitar esses 
problemas, Dr. Ferreirinha 
enfatiza a importância da 
hidratação constante, es-
pecialmente para as crian-
ças e bebês. Ele destaca 
que a ingestão regular de 
água é fundamental, mes-
mo antes de sentir sede, e 
recomenda a presença de 
uma garrafa de água sem-
pre à mão, incentivando a 
ingestão de pelo menos 2 
litros de água por dia, prin-
cipalmente em dias de ca-
lor intenso.

Além disso, o médico res-
salta a necessidade de 
proteger a pele com o 
uso de protetor solar 
e evitar a exposição 
solar direta duran-
te os horários mais 

críticos, das 10h às 16h. 
Ele alerta sobre os perigos 
de deixar crianças sozinhas 
dentro de veículos, já que a 
temperatura pode subir ra-
pidamente a níveis mortais. 
Dr. Ferreirinha também 
destaca a importância de 
observar sinais de insola-
ção, como cansaço exces-
sivo, desmaios, febre e ou-
tros sintomas, e buscar as-
sistência médica imediata 
em caso de emergência.

Por fim, ele aconselha 
a evitar alimentos pe-
sados e gordurosos 
durante períodos 
de calor inten-
so e incenti-
va a prática 
de ativi-
dades 
f í s i -

cas em ambientes frescos 
e ventilados. Diante das 
palavras do Dr. Ferreirinha, 
fica claro que a prevenção 
é a chave para enfrentar 
com segurança as altas 
temperaturas e garan-
tir o bem-estar de to-
dos.
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ENTRADA + 36X R$ 888,00

4 ANOS DE GARANTIA
EMPLACAMENTO GRÁTIS

ENTRADA + 36X R$ 875,00

4 ANOS DE GARANTIA
EMPLACAMENTO GRÁTIS

ENTRADA + 36X R$ 609,00

4 ANOS DE GARANTIA
EMPLACAMENTO GRÁTIS

ENTRADA + 36X R$ 412,00

4 ANOS DE GARANTIA
EMPLACAMENTO GRÁTIS
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ESCOLHA A SUA YAMAHA
Existe uma para cada atitude

RUA DUQUE DE CAXIAS, 505 - VILA RECREIO - OURINHOS/SP

comasamotosyamaha @comasamotos (14) 98186-5276 (14) 3326-5451 comasamotosyamaha.com.br
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Pedágio Novamente
População usa as redes sociais para organizar protestos 
contra pedágio entre Ourinhos (SP) e Jacarezinho (PR)

Marcado para o 
próximo domingo, 
dia 17 de março, às 
10h, a manifestação 
promete unir 
entidades, 
empresários e 
populares.

Alexandre Mansinho/Marcília Estefani

As praças de pedágio 
que foram construí-
das no início dos anos 
2.000, entre os muni-

cípios de Ourinhos (SP) e Jacare-
zinho (PR), situada no distrito de 
Marques dos Reis, vêm, ao longo 
de mais de duas décadas, acumu-
lando polêmicas: desde a ausên-
cia de um estudo técnico para sua 
instalação, passando pelo valor 
absurdo das tarifas (que chegaram 
a serem consideradas as maiores 
do Brasil), e até pelas denúncias 
de corrupção e superfaturamento 
que envolveram políticos e em-
preiteiras.

Após o final de um período de 
concessão de 20 anos, os contra-
tos foram refeitos e agora a con-
cessionária responsável pelo tre-
cho é a EPR Litoral Pioneiro, que 
vai operar com valores que vão 
de R$ 12,00 reais para veículos 
de passeio, podendo chegar a R$ 
96,00 para carretas. As cobran-
ças serão reiniciadas no dia 23 de 
março, conforme publicação da 
Agência Nacional de Transportes 

Terrestres (ANTT) publicada em 
Diário Oficial na terça-feira (12/3), 
que estabeleceu o prazo de 10 
dias para iniciar a cobrança.

O fato vem mobilizando mora-
dores e empresários tanto de Ou-
rinhos, quanto de Jacarezinho e 
Marques dos Reis. Segundo os 
residentes no Paraná, “ficamos 
ilhados aqui em Marques dos Reis 
e dependemos muito de ir em Ou-
rinhos pra tudo... é nosso direito 
e de muitos outros trabalhadores 
que têm que ir trabalhar, imagina o 
brasileiro já ganha pouco e ainda 
deixar um tanto no pedágio”. 

Pelas redes sociais diversas 
ações estão sendo coordenadas, 
partindo da população das cida-
des que serão impactadas pela 
cobrança e envolvendo empre-
sários, entidades e autoridades 
políticas. Um grupo de discussão 
criado em um aplicativo de troca 
de mensagens já ultrapassa os 
mil membros e organiza um pro-
testo para o próximo domingo, 

dia 17 de março de 2024, às 10h 
da manhã.

Os preparativos incluem desde 
a confecção de faixas até organi-
zação de uma mobilização pacífi-
ca nas proximidades da praça de 
pedágio situada no local conheci-
do como “ponte velha”.

► O QUE DIZEM OS EMPRE-
SÁRIOS — Alexandre Mariani, 
comerciante e empresário ouri-
nhense, afirmou para o Negocião 
Digital que a retomada dessa co-
brança vem no pior momento que 
poderia haver, no que se refere 
à situação econômica da região: 
“estamos em um período de incer-
tezas econômicas, a cobrança de 
um pedágio entre as cidades vizi-
nhas de Ourinhos e Jacarezinho 
só contribui para o aumento dos 
custos de transporte e produção 
dos produtos que trafegam pelas 
estradas e prejudica o comércio 
das cidades, consumidores de to-
das as cidades impactadas pela 

Robson Martuchi - Presidente da ACEAlexandre-Mariani



cobrança do pedágio 
vão evitar vir ao comér-
cio de Ourinhos e isso 
vai provocar uma que-
da de arrecadação”, 
afirma.

Robson Martuchi, pre-
sidente da Associação 
Comercial e Empresa-
rial de Ourinhos, a ACE, 
diz que é o segundo 
“presente” que a região 
recebe em poucos me-
ses: “primeiro houve a 
paralisação da opera-
ção do ramal ferroviá-
rio, que trouxe queda 
na arrecadação, agora, 
com a reativação das 
cobranças de tarifas no 
pedágio, toda a região, com des-
taque a cidade de Ourinhos, so-
frerão com aumento de custos e 
queda no número de negócios”.

Thiago Muchizuki, projetista que 
mora em Ourinhos e usa a rodo-
via todos os dias para trabalhar, 
disse ao Negocião que a ativação 
do pedágio em Ourinhos e Jaca-
rezinho “vai gerar perda até para 
os postos de gasolina... diversas 
pessoas vêm abastecer em Ouri-
nhos devido aos preços absurdos 
de outras cidades do entorno. O 
polo do comércio da região é Ou-
rinhos, cidades vizinhas têm pou-
cas opções e comércio em quan-
tidade menor que aqui”.

► VANTAGENS E INOVAÇÕES 
— Como contrapartida a cobran-

ça do pedágio, o Governo do Pa-
raná divulgou, por meio das suas 
redes sociais oficiais, que os no-
vos contratos preveem, com o 
tempo, a implantação gradativa 
do sistema free flow, o que permi-
tirá que em alguns anos o valor a 
ser pago por quem trafega pelas 
rodovias seja proporcional ao tre-
cho percorrido, o que exige jus-
tamente esse parâmetro por km 
rodado.

O contrato também prevê um 
Desconto de Usuário Frequente 
(quanto mais se passa pelo pe-
dágio num mesmo mês, menor 
vai ficando a tarifa), não haverá 
cobrança para motocicletas, mo-
tonetas e bicicletas motorizadas; 
usuários que fizerem o pagamen-
to por serviços automáticos, sem 
parar nas cabines, terão descon-

to de 5%.
Estão previstas câmeras com 

tecnologia OCR, que permitem 
reconhecimento de placas de 
veículos, em pontos estratégi-
cos; Painéis de Mensagem Va-
riável (PMV); iluminação em 
LED em pontos críticos, como 
trechos urbanos, viadutos e en-
troncamentos; sistema de pesa-
gem automático em movimento 
(WIM) de caminhões; e sistema 
de monitoramento meteorológi-
co próprio. 

Outra novidade, segundo o go-
verno, é a disponibilização de in-
ternet nos pontos de atendimento 
ao usuário e áreas de descanso 
para caminhoneiros, e sistema de 
comunicação WiFi em 100% da 
rodovia, para acesso ao canal de 
atendimento ao usuário.

1. CARROS, CAMINHONETES E FURGÕES:
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 22,60
■ Praça de Jacarezinho: R$ 12,00
■ Praça de Carambeí: R$ 11,40
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 7,60
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 1: R$ 12,00
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 12,00

2. CAMINHÃO LEVE, ÔNIBUS, CAMI-
NHÃO-TRATOR E FURGÃO (2 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 45,20
■ Praça de Jacarezinho: R$ 24,00
■ Praça de Carambeí: R$ 22,80 
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 15,20 
■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 24,00 
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 24,00 

3. AUTOMÓVEL E CAMINHONETE COM 
SEMIRREBOQUE (3 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 33,90 
■ Praça de Jacarezinho: R$ 18,00 
■ Praça de Carambeí: R$ 17,10 
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 11,40 
■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 18,00 
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 18,00 

4. CAMINHÃO, CAMINHÃO-TRATOR, 
CAMINHÃO-TRATOR COM SEMIRRE-
BOQUE E ÔNIBUS (3 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 67,80
■ Praça de Jacarezinho: R$ 36,00 
■ Praça de Carambeí: R$ 34,20
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 22,80 

■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 36,00 
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 36,00 

5. AUTOMÓVEL E CAMINHONETE COM 
REBOQUE (4 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 45,20
■ Praça de Jacarezinho: R$ 24,00 
■ Praça de Carambeí: R$ 22,80
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 15,20 
■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 24,00 
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 24,00 

6. CAMINHÃO COM REBOQUE, CAMI-
NHÃO-TRATOR COM SEMIRREBOQUE 
(4 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 90,40
■ Praça de Jacarezinho: R$ 48,00 
■ Praça de Carambeí: R$ 45,60
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 30,40 
■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 48,00
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 48,00 

7. CAMINHÃO COM REBOQUE, CAMI-
NHÃO-TRATOR COM SEMIRREBOQUE 
(5 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 113,00
■ Praça de Jacarezinho: R$ 60,00
■ Praça de Carambeí: R$ 57,00
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 38,00 
■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 60,00
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 60,00 

8. CAMINHÃO COM REBOQUE, CAMI-
NHÃO-TRATOR COM SEMIRREBOQUE 
(6 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 
135,00
■ Praça de Jacarezinho: R$ 72,00
■ Praça de Carambeí: R$ 68.40
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 45,60 
■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 72,00
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 72,00

9. CAMINHÃO COM REBOQUE, CAMI-
NHÃO-TRATOR COM SEMIRREBOQUE 
(7 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 
158,20
■ Praça de Jacarezinho: R$ 84,00
■ Praça de Carambeí: R$ 79,80
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 53,20
■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 84,00
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 84,00

10. CAMINHÃO COM REBOQUE, CA-
MINHÃO-TRATOR COM SEMIRREBO-
QUE (8 EIXOS):
■ Praça São José dos Pinhais: R$ 
180,80
■ Praça de Jacarezinho: R$ 96,00
■ Praça de Carambeí: R$ 91,20
■ Praça de Jaguariaíva: R$ 60,80
■ Praça de Praça Auxiliar Jacarezinho 1: 
R$ 96,00
■ Praça Auxiliar Jacarezinho 2: R$ 96,00

Projeto de  lei propõe isencao do Pedagio a usuario

Confira tabela de valores divulgados para cobrança da tarifa básica de pedágio nas praças que 
correspondem ao lote 2 de concessão, que compreende as praças de Jacarezinho (BR-369 e BR-153), 
além da BR 177 e PR 092/151/239/407/408/411/508/804/855
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CONSUMIDOR
GOLPE DO DIA DO

Golpistas fazem vítimas em Ourinhos com 
falsos boletos de quitação de dívidas

A vítima pagou um boleto 
de R$ 1.856,00, mas não teve 
sua dívida com a financeira 
quitada, bandidos teriam 
se passado por “consultoria 
financeira” depois de obter 
seus dados bancários pela 
internet.
Alexandre Mansinho

O Dia do Consumidor, comemo-
rado no dia 15 de março, serviu 
de pretexto para diversos gol-
pistas assediarem possíveis 

vítimas com promessas de quitação das 
dívidas com bancos e instituições financei-
ras por valores bem abaixo da dívida real. 
Foi o que aconteceu com Joaquim* (nome 
fictício), que procurou o Plantão da Polícia 
Civil de Ourinhos no último dia 14 de março 
para dar queixa de um golpe: “foi uma ara-
puca bem dada, eles sabiam meus dados 
bancários, sabiam até que eu tinha uma dí-
vida e em qual banco que era a dívida (...) o 
valor da minha dívida está na casa dos R$ 
5.000,00, mas eles falaram que, por causa 
da Semana do Consumidor, R$ 1.856,00 
resolveria o problema”.

Segundo Joaquim, o contato dos bandi-
dos foi no dia 13 de março e, como a pro-
posta era muito boa, com mais de 50% de 
desconto sobre a dívida, ele pegou dinhei-
ro emprestado com parentes para fazer a 
transação: “depois que eu paguei o boleto, 
no dia seguinte, resolvi entrar em contato 
com o gerente do banco, não consegui por 
telefone, tive que ir na agência, e lá recebi 
a notícia de que teria sido provavelmente 
um golpe, porque não constava nada sobre 
uma negociação na minha dívida”, lamenta.

► DIA DO CONSUMIDOR — de fato exis-
te uma iniciativa, promovida pela Febraban 
em parceria com órgãos governamentais 
como o Banco Central do Brasil, a Senacon 
e os Procons locais para montar um “muti-
rão limpa nome”, essa ação estende-se até 
o dia 15 de abril, concedendo aos endivi-
dados a oportunidade de regularizar pen-
dências relacionadas a cartões de crédito, 
cheques especiais, consignados e créditos 
pessoais.

No entanto, é importante ressaltar que po-
dem ser negociadas dívidas contraídas dire-
tamente com instituições financeiras, desde 
que não envolvam bens dados em garantia 
ou estejam prescritas. Este movimento de 
renegociação em massa, realizado no ano 



anterior, obteve sucesso ao viabilizar a cor-
reção de mais de 2 milhões de contratos.

Para facilitar o processo de negociação, 
os consumidores podem contatar direta-
mente a instituição credora através de seus 
canais oficiais ou utilizar o portal consumi-
dor.gov.br, garantindo segurança através da 
conta gov.br prata ou ouro. Adicionalmente, 
o Sistema de Atendimento ao Consumidor 
Proconsumidor estará disponível para reu-
nir pedidos e reclamações, intermediando a 
comunicação com os bancos e auxiliando 
na resolução de conflitos.

► SEGURANÇA NAS TRANSAÇÕES — 
na página dedicada ao Mutirão 2024, os 
consumidores terão acesso a orientações 
detalhadas sobre o processo de negocia-
ção, bem como informações financeiras 
relevantes e acesso ao Registrato, sistema 
do Banco Central que centraliza informa-
ções sobre dívidas registradas em nome do 
consumidor.

► DEFENSORIA PÚBLICA DO PARANÁ 
— a Defensoria Pública do Estado do Pa-
raná (DPE-PR) emitiu um alerta importante 
sobre os riscos de fraudes durante esse pe-
ríodo de compras vantajosas. O Núcleo de 

Defesa do Consumidor (NUDECON) res-
salta que, enquanto os consumidores bus-
cam aproveitar os descontos, os golpistas 
também estão atentos, prontos para aplicar 
seus esquemas fraudulentos.

Um dos pontos de atenção levantados 
pelo NUDECON diz respeito às compras 
online com cartão de crédito. Recomenda-
-se cautela ao fornecer os dados do cartão 
em sites de compras, essa prática reduz 
o risco de que terceiros obtenham acesso 
não autorizado aos dados bancários do ti-
tular, além de possibilitar o cancelamento 
rápido do cartão virtual em caso de extravio 
de informações.

Outro alerta emitido pela Defensoria Pública 
refere-se aos sites falsos, conhecidos como 
“golpes de phishing”. Esses sites fraudulen-
tos se passam por empresas legítimas, indu-
zindo os consumidores a fornecerem seus 
dados pessoais e financeiros. O NUDECON 
orienta os consumidores a estarem atentos 
a sinais de fraude, como erros de português, 
remetentes de e-mail suspeitos e links com 
redirecionamentos duvidosos. Além disso, é 
importante verificar as avaliações dos clientes 
sobre o serviço, tanto no próprio site quanto 
em plataformas de reclamação.

15
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SUCESSO
Um evento exclusivo para mulheres empreendedoras 

trocarem experiências, falar sobre desafios e sucesso, 
tudo regado a boa música e ótima comida

Da redação

Essa foi a 2ª edição 
do Blá Blá Blá do 
CMEC, um evento 
em comemoração 

ao Dia da Mulher, que reuniu 
mais de 80 empreendedoras 
na Estação Baguete, no últi-
mo dia 07.

As participantes puderam 
desfrutar de uma noite agra-
dável, especialmente pre-
parada para desfrutarem do 
melhor.

O 2º BLá Blá Blá do CMEC 
contou com o patrocínio das 
empresas: Sicredi, Ouribram, 
Franka Papelaria, Canesso 
Advocacia, Estação Baguete, 
Remate Contabilidade Digi-
tal, Crochê Pet & Lar, Nissan 
APJ Japan, UNISANTA EAD, 
Benemax, Nana Lacerda Ce-
rimonial, Loja do Tio Marcos, 
Mesa Feita por Maria Fernan-
da, CN Acabamentos, Erica 
de Fátima Brito - Corretora 
de Imóveis, Café Jaguari, Le 
Blue Lingerie, Essence Spa 
Corpo e Mente, Jaciara Vig-
noli Fotografia, Vovó Nena - 
Casa de Repouso, Santa La-
crima - aromas especiais, Va-
randa do Suco, JF Serviços e 
Kenko Sushi
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Saúde &
Infraestrutura

Deputada Dani Alonso segue na luta por AME em Marília

As obras de infraestrutura 
urbana e a possível 
implantação do AME em 
Marília representam não 
apenas um avanço na saúde 
pública mas também um 
modelo a ser seguido

Assessoria de Comunicação

 

A Deputada Dani Alonso, vice-líder 
do PL na ALESP, fez uma indica-
ção ao Governador do Estado de 
São Paulo que pode mudar o pa-

norama da saúde pública na região. A propos-
ta visa a instalação de um Ambulatório Médico 
de Especialidades (AME) no município, uma 
ação que não só coloca Marília no mapa da 
saúde estadual mas também atende a uma 
antiga reivindicação da população local.

 
Com a implementação do AME, estima-se 

que cerca de 380.836 habitantes, espalhados 
por 18 municípios, ganharão acesso a servi-
ços médicos especializados de alta qualidade. 
A estratégia é ambiciosa: reduzir o tempo de 
espera por consultas, diminuir a necessidade 
de internações e melhorar significativamente a 
resolutividade das ações de saúde na região.

 
“Minha indicação para a instalação de um 

AME visa garantir atendimento especializado 
de qualidade para uma região com 380 mil ha-
bitantes, reduzindo filas e melhorando a vida 
de todas essas pessoas. Junto ao governador 

Tarcisio, Deputado Capitão Augusto e o prefei-
to Daniel Alonso iremos transformar a saúde 
pública da nossa região”, afirmou a deputada.

 
As obras de infraestrutura urbana e a possí-

vel implantação do AME em Marília represen-
tam não apenas um avanço na saúde pública 
mas também um modelo a ser seguido. A de-
putada Dani Alonso, através de sua proposi-
ção, coloca em pauta a urgência de políticas 
públicas que garantam o direito à saúde com 
qualidade e acessibilidade.

 
■  ACESSO A SERVIÇOS ESPECIALIZADOS- 

Para uma cidade como Marília, que é polo de 
uma região com vários municípios menores ao 
redor, ter um AME significa proporcionar aces-
so a consultas, exames e pequenas cirurgias 
especializadas sem a necessidade de deslo-
camento para grandes centros urbanos. Isso 
não só facilita o acesso ao atendimento espe-
cializado, mas também desafoga os hospitais, 
que muitas vezes estão sobrecarregados com 
casos que poderiam ser resolvidos em ambu-
latórios.

■ RAPIDEZ NO DIAGNÓSTICO E TRATA-
MENTO - Os AMEs são conhecidos por sua 
alta resolutividade, equipados com tecnologia 
de ponta que permite a realização de diagnós-
ticos e tratamentos de forma rápida e eficaz. 
Em Marília, a implantação de um AME poderia 
significar uma redução significativa no tempo 
de espera para diagnósticos e início de trata-
mentos, um aspecto crucial para doenças que 
exigem intervenção rápida para um melhor 
prognóstico.

Tarcísio de Freitas, 
governador do Estado 
de São Paulo e Dani 
Alonso, deputada 
estadual



 
■ DESCENTRALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 

SAÚDE - A instalação de um AME em Marília 
contribuiria para a descentralização dos servi-
ços de saúde, aliviando a pressão sobre os hos-
pitais da capital e de outras grandes cidades. 
Ao oferecer uma gama completa de serviços 
especializados de saúde na própria cidade, os 
pacientes teriam suas necessidades atendidas 
localmente, promovendo uma distribuição mais 
equitativa dos recursos de saúde.

 
■ PROMOÇÃO DA SAÚDE E PREVENÇÃO- 

Além de tratar doenças e condições especí-
ficas, os AMEs têm um papel importante na 
promoção da saúde e na prevenção de enfer-
midades. A presença de um AME em Marília 
poderia facilitar campanhas de saúde pública, 
programas de rastreamento e detecção preco-
ce de doenças, contribuindo para uma popula-
ção mais saudável.

 
■ IMPACTO ECONÔMICO - A instalação de 

um AME também traz benefícios econômicos, 
criando empregos diretos e indiretos relaciona-
dos à gestão, operação e manutenção do am-
bulatório. Além disso, ao melhorar a saúde da 
população, reduz-se o absenteísmo no traba-
lho devido a questões de saúde, o que pode ter 
um impacto positivo na economia local.

 
■ EDUCAÇÃO E TREINAMENTO - AMEs fre-

quentemente servem como centros de treina-
mento e educação para profissionais de saú-
de, contribuindo para a formação e atualização 
contínua de médicos, enfermeiros e técnicos 
em saúde. Isso eleva o padrão de atendimento 
e garante que a população receba cuidados de 
acordo com as práticas mais recentes e efica-
zes.

Deputada Dani Alonso esta 
empenhada para trazer o AME para 

a cidade de Marília
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CONTINUA
APROVEITEM!

A PROMOCAO~
~

59,00
Picanha

importada 
APENAS

R$

Oferta válida enquanto durarem nossos estoques.
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EMPRESARIAL
UNIFIO realizou 1º Encontro com Empresários

Na oportunidade 
os renomados 
empresários 
ourinhenses 
compartilharam 
algumas de suas dores 
do dia a dia empresarial

Rose Pimentel Mader

O Centro Universitário 
de Ourinhos - UNIFIO 
realizou, no dia 29 de 
fevereiro, o 1º Encon-

tro com Empresários, uma inicia-
tiva que contou com a parceria do 
Escritório Sebrae de Ourinhos, e 
tem como objetivo o aprimoramento 
dos Projetos Integradores realiza-
dos em todos os Cursos oferecidos 
pela instituição, e, ao mesmo tem-
po, prover aos alunos oportunida-

des reais e em contextos autênticos 
para aplicação dos conhecimentos 
adquiridos na UNIFIO. 

A pró-reitora acadêmica Glauka Ar-
changelo e o coordenador dos Proje-
tos Integradores UNIFIO, professor 
Rogério Marinke, estiveram acom-
panhados dos parceiros do Sebrae, 
Leandro Lourenço da Silva, gerente 
do Escritório Regional de Ourinhos e 
Vinicius Getco, analista de Negócios 
do Sebrae, os quais organizaram o 
encontro e receberam os empresá-
rios nas dependências da UNIFIO. 

Participaram do evento os empre-
sários Alexandre Mariani, gestor do 
Grupo Nunes; Filipe Martini e Da-
niel Martini, gestores da Marvi; Pe-
dro de Oliveira Junior, gestor da KZ 
Tecnologia; Odair de Almeida, ge-
rente geral Ouribram e Alessandra 
Cordeiro, coordenadora de gente e 
gestão Ouribram.

Os renomados empresários ouri-

nhenses compartilharam algumas 
de suas dores do dia a dia empre-
sarial, as quais foram ouvidas pelos 
coordenadores e professores de to-
dos os Cursos UNIFIO. 

Segundo o coordenador dos Pro-
jetos Integradores, professor Rogé-
rio Marinke, o evento foi muito pro-
dutivo, alcançando pleno êxito. “Os 
próximos passos visam organizar 
as agendas para os novos encon-
tros para que os professores tutores 
de Projeto Integrador, possam deli-
near e planejar o escopo a ser tra-
balhado pelos alunos da UNIFIO”, 
explicou Marinke. 

A reitora do Centro Universitário 
de Ourinhos, Gláucia Hellen Libre-
lato Gonçalves, agradece aos em-
presários presentes no evento e rei-
tera que a iniciativa é um caminho 
em busca de oportunizar projetos 
reais aos alunos e trazer ainda mais 
qualidade aos cursos da instituição.

UNIFIO recebeu empresários ourinhenses de diversos setores
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Conquista
Aluna do Colégio Maguns Educação 

é aprovada em Medicina na UFPR

Maria Fernanda 
dos Santos 
mostrou que 
dedicação 
e esforço 
transformam 
sonho em 
realidade de um 
estudante vindo 
da escola pública
Assessoria de Comunicação

No dia 7 de mar-
ço de 2024, o 
Colégio Mag-
nus Educação 

celebra uma conquista ex-
traordinária: a aluna Maria 
Fernanda dos Santos, in-
tegrante do Cursinho MED 
Magnus, foi aprovada no 
curso de Medicina na Uni-
versidade Federal do Pa-
raná (UFPR), campus de 
Curitiba. A trajetória de Ma-
ria é marcada por determi-
nação, esforço e a busca 
incessante pela realização 
de seu sonho.

► TRILHANDO UMA JOR-
NADA CHEIA DE DESAFIOS- 
De Siqueira Campos-PR e 
originária de escola pública, 
Maria Fernanda ingressou 
no Colégio Magnus Educa-
ção em 2022, optando ini-
cialmente pelo Curso Notur-
no. Demonstrando um com-
prometimento notável, no 
ano seguinte ela se trans-
feriu para o Curso Integral, 
encontrando no colégio o 
suporte necessário para 
alavancar seus estudos.

Durante todo o ano de 
2023, Maria dedicou-se in-

cansavelmente a seus es-
tudos, desenvolvendo uma 
rotina que começava às 4 
horas da manhã. Sua per-
sistência e disciplina foram 
essenciais para enfrentar 
os desafios acadêmicos e 
alcançar o sucesso tão me-
recido.

► COLÉGIO MAGNUS 
EDUCAÇÃO: UM FAROL DE 
APOIO E INCENTIVO - Ma-

ria destaca o apoio incondi-
cional recebido da equipe e 
dos professores do Colégio 
Magnus Educação. O am-
biente propício ao aprendi-
zado, aliado ao comprome-
timento dos educadores, 
contribuiu significativamen-
te para o crescimento aca-
dêmico e pessoal da estu-
dante.

“Encontrei no Magnus não 

apenas uma instituição de 
ensino, mas uma família 
que acreditou em mim e 
me proporcionou as ferra-
mentas necessárias para 
alcançar meus objetivos. 
O suporte dos professores 
foi fundamental para minha 
aprovação”, destaca Maria 
Fernanda.

► PARTINDO PARA NO-
VOS HORIZONTES - Com 
a matrícula realizada e os 
planos organizados, Maria 
parte agora para Curitiba, 
onde continuará a trilhar o 
caminho de seus sonhos. A 
conquista da vaga em Me-
dicina na UFPR represen-
ta não apenas um marco 
em sua vida, mas também 
inspira outros estudantes 
a acreditarem no poder da 
dedicação e da superação.

O Colégio Magnus Educa-
ção expressa seu orgulho 

Durante todo o ano de 2023, Maria Fernanda dedicou-se incansavelmente a seus estudos

Maria Fernanda 
ingressou no Colégio 
Magnus Educação 
em 2022



por essa realização excep-
cional e deseja a Maria Fer-
nanda todo o sucesso em 
sua nova jornada. Maria é 
um exemplo inspirador de 
perseverança, e sua vitória 
é também uma vitória de 
toda a comunidade educa-
cional do Colégio Magnus.

Com colegas e amigos, comemorando a grande conquista

A aluna Maria Fernanda é de Siqueira Campos-PR 
e originária de escola pública

O ambiente propício ao aprendizado, aliado ao 
comprometimento dos educadores, contribuiu significativamente 

para o crescimento acadêmico e pessoal da estudante

MATRÍCULAS ABERTAS:

Unidade de Jacarezinho – PR 
Avenida Brasil, 1096 – Centro 

Contato: (43) 99155-3033

Unidade de Ourinhos – SP
Rua Santa Mônica, 379 – 

Jardim Oriental 
Contato: (14) 99872-1695
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https://www.instagram.com/p/C4Xxznptp8_/
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Coluna da RosePor: Rose Pimentel Mader
rosepimader@gmail.com

Sineide Rodrigues realiza 
Aniversário Solidário

A empreendedora Si-
neide Rodrigues 
que comanda duas 
lojas oficiais da Na-

tura, a Aquarela (Cardoso Ribei-
ro) e a nova loja da Rua Nove de 
Julho, brindou seu aniversário 
no dia 6 de março e, como faz 
há mais de 10 anos, comemora 
a data com uma ação solidária 
para arrecadar leite, fraldas e 
alimentos para doar a entida-
des de nossa cidade.

O Aniversário Solidário de Si-
neide já se tornou uma tradi-
ção e, anualmente, os clientes 
e amigos contribuem com sua 
iniciativa. 

Este ano Sineide pretende be-
neficiar a Rede de Combate ao 
Câncer de Ourinhos (RECCO), 
Amigas do Peito e o Lar San-
ta Tereza Jornet. Assim, de um 
presentinho Sineide faz um pre-
sentão. Em 2023 foram arreca-
dados 232 litros de leite e este 
ano a expectativa de Sineide e 
superar essa marca.

Sineide está aceitando as do-
ações até o dia 30 de março e 
pretende fazer a entrega às en-
tidades no dia 31.

A aniversariante também ga-
nhou uma festa surpresa, or-
ganizada pela sua equipe de 
colaboradoras, recebeu muito 
carinho e felicitações dos ami-
gos, clientes e do filho Vinicius 
Witzel.

Parabenizamos Sineide pelo 
aniversário e pelo seu gesto so-
lidário!

Sineide e o filho Vinicius Witzel

Sineide 
comemora 

seu niversário 
com ação 

solidária

Sineide ganhou festa surpresa de sua equipe de colaboradoras
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Cursilhistas realizam sua tradicional ultreya 
no Santuário Nossa Senhora de Guadalupe

Toda 2ª segunda-feira 
do mês os cursilhistas 
promovem sua tradi-
cional ultreya nas pa-

róquias da cidade de Ourinhos. 
Esta semana, quem acolheu o 
Movimento foi o Santuário de 
Nossa Senhora de Guadalupe na 
Vila Perino, dia 11 de março.

Padre Paulo Sérgio presidiu a 
celebração que teve a presença 
de centenas de cursilhistas.

Após a missa, Joca fez a apre-
sentação da ultreya. Em seguida, 
foi cantado parabéns aos aniver-
sariantes: natalício, de casamen-
to e de Cursilho.

Na sequência, após os avisos 
do GED – Grupo Executivo Dio-
cesano – o cursilhista Francisco 
Gimenez compartilhou seu teste-
munho de perseverança no Mo-
vimento. Segundo ele, o Cursilho 
foi um divisor de águas em sua 
vida pessoal, matrimonial e pro-

fissional.
Em seguida, as mulheres cursi-

lhistas receberam uma lembran-
ça em homenagem ao mês da 
Mulher e encerraram com o grito 
de guerra do cursilhista: De Colo-
res, viva a vida !!!

►CONFRATERNIZAÇÃO – No 
final, como parte da ultreya, os 
cursilhistas compartilharam entre 
si comes e bebes no salão de fes-
tas do Seminário Josefino.

►O QUE É UMA ULTREYA? – 
Palavra espanhola, país de ori-
gem do Movimento de Cursilhos 
de Cristandade no mundo, ul-
treya significa avante, segundo 
os cursilhistas. É uma maneira 
de se perseverar no Movimento, 
após ter participado do Cursilho e 
são realizadas uma vez por mês 
em sistema de revezamento nas 
paróquias.

Mulheres recebem homenagem no final da celebração

Padre Paulo Sérgio durante a Proclamação do Evangelho

Salmos

Joca, apresentador da ultreya

Francisco Gimenez em testemunho

Equipe do Canto

Consagração do Pão e do Vinho

Comentarista

Aniversariantes do mês

1ª Leitura
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Parabéns a você

Parabenizamos o empresário Marcelo 
Rocha (Pizza do Pedaço) pelo seu aniversário 

comemorado no dia 10 de março. O querido 
amigo brindou a data ao lado da esposa Priscilla 

Carvalho Rocha e do filho Marcelo Junior. 
Desejamos ao aniversariante uma vida com 

muita saúde, harmonia e realizações.

A coordenadora de Recursos Humanos da FEMM 
(Fundação Educacional Miguel Mofarrej) Márcia 
Barbosa comemorou seu aniversário, no dia 11 de 
março, cercada de muito carinho e felicitações do 
marido Silvio Barbosa, filhos, familiares e amigos. 
Parabenizamos a querida amiga por mais um ciclo de 
vida e desejamos uma vida longa e feliz.

Márcia Barbosa, coordenadora de 
RH da FEMM

Márcia e o marido, o 
empresário Silvio Barbosa

Empresário Marcelo Rocha 
com a esposa Priscilla e o 
filho Marcelo Junior
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ELEIÇÕES 2024
Apoio a pré-candidatura de Caio Lima 

cresce em Ourinhos

A manifestação de 
figuras-chave da 
política local reforçam 
a necessidade de uma 
continuidade na gestão 
da cidade para o bem 
maior da população
Da redação

O cenário político de Ouri-
nhos vai se desenhando 
para as próximas elei-
ções, prometendo uma 

campanha eleitoral dinâmica e foca-
da em continuar o legado de progres-
so da cidade. O apoio ao atual Se-
cretário de Governo e pré-candidato 
a prefeito Caio Lima vem aumentan-
do, à medida que importantes figuras 
do município declaram apoio à sua 
candidatura, além de novos nomes 
que surgem para disputar uma cadei-
ra na Câmara de Vereadores.

Caio Lima, que já tem apoiado-
res como o prefeito Lucas Pocay e 
a primeira-dama Luana Pocay, Dr 
Ferreirinha, Vera Lima (diretora da 
APAE), Robson Sanches, não só re-
força alianças importantes e uma for-
te base de vereadores, mas também 
indica um alinhamento político im-
portante, tendo em vista a influência 
destas figuras-chave na política local.

►NOVAS ALIANÇAS - O pediatra 
Doutor José Grilo é um exemplo des-
sas alianças importantes. Estimado 
por sua competência e dedicação no 
serviço à saúde infantil, oficializou 
sua filiação ao PSD e anunciou sua 
pré-candidatura ao cargo de verea-

dor para as eleições municipais.

Dr. José Grilo é reconhecido por 
sua abordagem empática e por estar 
à frente de iniciativas pioneiras em 
pediatria. A decisão de ingressar na 
política foi recebida com entusias-

Presidente da Câmara de Ourinhos Furna com Caio Lima



mo por colegas e pela comunidade, 
que veem sua candidatura como um 
passo promissor para a representa-
ção da saúde no legislativo local.

Em sua filiação, Dr. José Grilo ex-
pressou seu apoio incondicional a 
Caio Lima, cuja visão para a cidade 
ressoa com suas próprias ideias de 
progresso e desenvolvimento cen-
trado no cidadão. “A pré-candidatura 
de Caio Lima simboliza a continuida-
de do desenvolvimento de Ourinhos 
e uma nova era de liderança e trans-
parência, qualidades que buscarei 
trazer para a Câmara Municipal”, 
afirmou o médico.

De forma surpreendente, em uma 
reviravolta inspiradora no cenário 
político local, Dr. Éder Hideki, ampla-
mente reconhecido por sua liderança 
heroica no hospital de campanha du-
rante a batalha contra a COVID-19, 
também anunciou sua pré-candidatu-
ra a vereador. Durante os dias mais 
sombrios da pandemia, o médico 
infectologista e sua equipe foram a 
verdadeira esperança, salvando mi-
lhares de vidas, o que lhe rendeu o 
título de “médico da COVID”.

Com uma reputação de dedica-
ção, compaixão e competência, o 
Dr. Eder Hideki agora busca levar 
sua experiência de liderança e seu 
compromisso incansável com a saú-
de pública para a Câmara Municipal. 
Em um gesto que solidifica ainda 
mais sua posição como uma figura 
influente e respeitada, ele declarou 
seu apoio ao pré-candidato a prefei-
to, Caio Lima.

Caio Lima, conhecido por sua ex-
periência e capacidade de aproximar 

pessoas, expressou sua gratidão e 
entusiasmo em ter o apoio de uma 
personalidade tão estimada quanto 
o médico que salvou inclusive a sua 
vida. “A pré-candidatura do Dr. Eder 
Hideki representa um marco impor-
tante para nossa cidade. Sua lide-
rança durante a pandemia salvou 
inúmeras vidas, inclusive a minha. E 
sua entrada na política só pode en-
riquecer nosso debate e nossas po-
líticas públicas,” afirmou Caio Lima.

O Dr. Eder Hideki, em suas pri-
meiras declarações após o anúncio, 
reafirmou seu compromisso com a 
saúde pública e a importância de 
políticas que fortaleçam o sistema 
de saúde municipal, educação e in-
fraestrutura. “Minha jornada no hos-
pital de campanha me ensinou so-
bre a resiliência do nosso povo e a 
importância de trabalharmos juntos 
por um bem comum. Pretendo levar 
esses aprendizados para a Câmara, 
garantindo que nossa cidade avan-
ce cada dia mais”, disse animado.

►ALINHAMENTO POLÍTICO - O 
atual presidente da Câmara, Fer-
nando Rossini, o Furna Beco da 
Bola, é mais uma figura de destaque 
que apoia a pré-candidatura de Caio 
Lima para a prefeitura. Este apoio é 
considerado muito importante, pois 
traz consigo uma base de verea-
dores que fortalecem a posição de 
Caio Lima.

Furna expressou confiança na ca-
pacidade e visão de Caio Lima para 
o futuro de Ourinhos. “Decidi apoiar 
Caio Lima porque vejo nele a lideran-
ça e a determinação necessárias para 
dar continuidade ao trabalho transfor-
mador que vem sendo realizado em 
nossa cidade sob a gestão do prefeito 
Lucas Pocay,” declarou Furna.

Caio Lima, animado e muito con-
fiante, falou sobre a importância da 
união para o progresso de Ourinhos. 
“O apoio do presidente Furna não é 
apenas um voto de confiança, mas 

Ex-Prefeito de Ourinhos e também Ex-Secretário de Esportes de São Paulo - Claury Santos 
Alves Silva declara apoio à Caio

Éder Hideki foi o médico 
que salvou minha vida, diz 
Caio Lima
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também um sinal claro de que esta-
mos unidos por um objetivo comum: 
fazer ainda mais pelo nosso povo, 
realizando muitas obras”, afirmou 
Caio Lima.

►RECONHECIMENTO NA EDU-
CAÇÃO - Lucas Suzuki, atual vice-
-prefeito e Secretário de Educação, 
anunciou oficialmente seu apoio a 
Caio Lima na corrida para a prefei-
tura. Suzuki, que desempenha um 
papel crucial na implementação de 
políticas educacionais transforma-
doras em Ourinhos, vê em Caio 
Lima o candidato ideal para dar con-
tinuidade ao trabalho iniciado. Sob a 
gestão de Lucas Pocay, com Suzuki 
como Secretário de Educação, a ci-
dade testemunhou avanços signifi-
cativos, incluindo a distribuição de 
uniformes completos para os alunos, 
a incorporação de materiais educa-
cionais inovadores como Robomind 
e Mind Lab, e a flexibilização para 
professores em mestrado, entre ou-
tras iniciativas.

Além disso, a aquisição de equipa-
mentos tecnológicos para as salas de 
aula, a criação de espaços inclusivos 
como a mesa digital, a Brinquedo-
teca Inclusiva e o Jardim Sensorial, 
bem como a oferta de viagens cultu-
rais para professores e servidores, 
são testemunhos do compromisso 
da gestão atual com uma educação 
inclusiva e de qualidade.

O apoio de Suzuki a Caio Lima é 
uma forte indicação do desejo de 
manter e expandir esses avanços, 
assegurando que a educação con-
tinue sendo uma prioridade máxima 
para Ourinhos. “Vejo em Caio Lima 
a liderança, a visão e a capacidade 
de dar continuidade e expandir as 
transformações positivas que ini-
ciamos na educação de Ourinhos,” 
afirmou Suzuki. “Seu compromisso 
com a inovação educacional e o de-
senvolvimento inclusivo de todos os 
estudantes são fundamentais para o 
futuro de nossa cidade.”

► CONTINUIDADE DO DESEN-
VOLVIMENTO – Baseado em uma 

vivência de contribuições significa-
tivas para a cidade, que marcaram 
sua história como vereador e pos-
teriormente prefeito de Ourinhos, 
Claury Alves da Silva também é fa-
vorável à candidatura de Caio Lima.

A declaração de apoio de Claury a 
Caio não é apenas um endosso; é 
um sinal de confiança na visão e na 
capacidade do pré-candidato de lide-
rar Ourinhos em direção a um futuro 
promissor, de continuidade ao proje-
to de desenvolvimento que o prefeito 
Lucas Pocay implantou. “Caio repre-
senta a continuidade do desenvolvi-
mento implementado pelo prefeito 
Lucas, sendo o único dos pré-candi-
datos a ter conhecimento do projeto 
de cidade iniciado pela atual gestão. 
O trabalho precisa continuar em be-
nefício da população”, disse Claury 
em seu anúncio.

O ex-prefeito, marcou sua passa-
gem como gestor público no municí-
pio entre os anos de 1993 e 1996, e 
possui uma popularidade duradoura, 
especialmente entre os servidores 
municipais, devido ao histórico au-
mento salarial de 100% que conce-

deu. Claury traz consigo uma base 
de apoio significativa e uma aura de 
confiança e competência.

Além de suas contribuições locais, 
Claury também serviu como secre-
tário de esportes e turismo do esta-
do de São Paulo sob a administra-
ção do ex-governador José Serra, 
ampliando sua influência e experiên-
cia para além dos limites da cidade. 
Com uma base sólida em Direito, ele 
também trouxe um rigor legal e um 
compromisso com a justiça para to-
dos os seus papéis administrativos e 
legislativos.

Para Caio Lima, receber o apoio de 
Claury não é apenas uma honra, mas 
também um impulso significativo 
para sua campanha. «Ter o apoio 
de Claury, uma figura tão respeitada 
e querida em nossa cidade, é uma 
verdadeira honra e uma grande res-
ponsabilidade. Sua confiança em 
nossa pré-campanha reforça o nos-
so compromisso de trabalhar incan-
savelmente pelo progresso e bem-
-estar de todos os ourinhenses”, afir-
mou Caio, destacando a importância 
desse apoio.

O Médico Pedriatra Dr. José Grillo com o pré-candidato Caio Lima
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COLÉGIO 
BAGOZZI

O Hallel Acústico 2024 do Colégio 
Bagozzi já tem data e hora marcadas!

O evento é 
aberto à toda 
comunidade, 
funcionando 
como o principal 
ponto de 
arrecadação para 
a ação da Páscoa 
Solidária
Da redação

O Colégio Ba-
gozzi de Ou-
rinhos se 
prepara para 

realizar na sexta-feira, dia 
22 de março, mais uma 
edição do Hallel Acústico, 
evento que antecede a 
Páscoa e prepara os cora-
ções de toda comunidade 
escolar para este momen-
to tão importante para os 
cristãos.

O evento acontecerá no 
campo do Seminário da 
Paróquia Nossa Senho-
ra de Guadalupe, a partir 
das 18h, onde haverá um 
show acústico com muitas 
músicas cristãs de diver-
sos grupos musicais e di-

ferentes igrejas. 

O Hallel é aberto à toda 
comunidade, funcionando 
como o principal ponto de 
arrecadação para a ação 
da Páscoa Solidária que 
o Colégio realiza todos os 
anos. Por isso, para parti-

cipar basta doar um cho-
colate, caixas de bombom, 
bis e doces em geral. 

Posteriormente as doa-
ções contemplarão cerca 
de 400 crianças que re-
ceberão como presente 
de Páscoa, os deliciosos 

chocolates.

O campo do Seminário 
da Paróquia Nossa Se-
nhora de Guadalupe fica 
na Rua Dom José Marelo, 
na mesma quadra do Co-
légio Bagozzi. Venha par-
ticipar!
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ESPORTE   
  INCLUSIVO
Equipe de atletismo paralímpica é destaque 
em competição na cidade de Curitiba
Os atletas participantes 
são portadores de 
deficiência visual e 
competiram com muita 
garra e força de vontade  
Da redação

O sábado, 9 de março, os 
atletas da SEMEL/AOBE 
participaram de competi-
ção do Comitê Paralímpi-

co brasileiro na cidade de Curitiba, o 
Meeting Loterias Caixa, um evento de 

importância nacional que conta pontos 
para a classificação em âmbito nacional 
e tem suas marcas válidas para ranking.

A equipe ourinhense participou com 
os atletas Jassirio Possetti, Tais Ap. de 
Godoy, Leonardo Oliveira e Marcelo de 
Souza, todos com deficiência visual.

■ CLASSIFICAÇÃO
Tais Ap. de Godoy conquistou a me-

dalha de ouro no lançamento de dardo, 
no arremesso de peso e prata no lança-
mento de disco.

Jassirio Possetti conquistou a meda-

lha de bronze no lançamento de dardo 
e a quinta colocação no arremesso de 
peso.

Leonardo Marcelino Custódio de Oli-
veira conquistou a medalha de prata no 
lançamento de dardo, no lançamento 
de disco e no arremesso de peso.

Marcelo de Souza conquistou a meda-
lha de prata no lançamento de dardo e 
no lançamento de disco.

Parabéns aos atletas e a comissão 
técnica composta pelo professor Paulo 
Moraes, professor Alexandre Gouveia e 
Alane.
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DIA INTERNACIONAL DA

Comissão das  Mulheres Advogadas  promove 
eventos marcantes nos dias 7 e 8 de março

A comemoração 
foi marcada pelo 
empoderamento 
feminino, networking e 
troca de experiências
Da redação

Em comemoração ao “Dia In-
ternacional da Mulher” a Co-
missão das Mulheres Advo-
gadas da 58ª Subseção da 

OAB de Ourinhos promoveu dois 
eventos significativos nos dias 7 e 8 
de março, proporcionando momen-
tos enriquecedores e descontraí-
dos para as profissionais da área.

No dia 7 de março, quinta-feira, 
a Comissão organizou uma pales-
tra inspiradora, intitulada "Advoga-
das de Sucesso: A Importância da 
Imagem Pessoal". A Consultora 
de Imagem e Estilo, Drielly Braga 
Rufca, pioneira sobre o assunto na 
cidade e na região, foi a responsá-
vel por compartilhar valiosas infor-
mações e insights sobre os princi-
pais elementos para aprimorar a 
imagem pessoal das Advogadas. 
A palestra destacou a importância 
de um posicionamento assertivo, 
fornecendo ferramentas essenciais 
para o desenvolvimento profissio-
nal e pessoal das participantes.

Já no dia 8 de março, sexta-feira, 
a Comissão das Mulheres Advoga-



das promoveu o tradicional "Café 
com Beleza". A iniciativa contou 
com a participação de empresas e 
parceiros comprometidos, que não 
apenas colaboraram com brindes, 
mas também expuseram seus pro-
dutos e serviços, proporcionando 
uma tarde agradável e interativa 
para as Advogadas presentes. O 
evento teve como objetivo trazer 
leveza a uma jornada de trabalho 
muitas vezes exaustiva, fortalecen-
do os laços entre as profissionais e 
incentivando um ambiente colabo-
rativo.

Participaram dos eventos Advo-
gadas inscritas na Subseção, toda 
a Comissão responsável pelas 
ações e representando a Diretoria 
da OAB de Ourinhos, a Tesoureira 
Dra. Juliana Petermann e a Secre-
tária Geral Dra. Célia Cristina To-
neto Cruz.

A Comissão expressou profundo 
agradecimento a todas as partici-
pantes e as empresas parceiras 
que contribuíram para o sucesso 
dos eventos.

A comemoração pelo “Dia Inter-
nacional da Mulher” foi marcada 
pelo empoderamento feminino, ne-
tworking e troca de experiências, 
consolidando a importância da Co-
missão das Mulheres Advogadas 
na promoção de um ambiente in-
clusivo e colaborativo na advoca-
cia.

A Comissão das Mulheres Advo-
gadas é coordenada pela Dra. Eli-
sama de Matos Brito e composta 
pelas advogadas Dra. Bibiana Pas-
choalino, Dra. Ellen Vicentim, Dra. 
Ana Paula Assis Ribeiro, Dra. Isa-
dora Saliba e Dra. Isadora Maria de 
Barros Gonçalves. Juntas, essas 
mulheres dedicadas lideram ações 
que fortalecem a presença femi-
nina no campo jurídico e inspiram 
outras a alcançarem o sucesso em 
suas carreiras.
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CONFLITOS 
FAMILIARES 
NO BRASIL

OAB de Ourinhos sedia 
lançamento do mais 
novo livro da Juíza 
Dra. Alessandra Mendes 
Spalding

Da redação

Aconteceu na quinta-
-feira, 14 de março, 
às 19h, o lançamento 
do livro escrito pela 

Juíza da Segunda Vara Cível de 
Ourinhos, Dra. Alessandra Men-
des Spalding, com o apoio 
da Diretoria e da Comissão 
de Mediação e Conciliação 
da 58ª Subseção da OAB de 
Ourinhos, “MEDIAÇÃO PRÉ-
VIA E OBRIGATÓRIA – Uma 
Nova Visão de Justiça à Luz 
do Aumento de Casos de Di-
vórcio e Rupturas de Rela-
cionamento”.

O evento foi reali-
zado no auditório da 
Casa da Advocacia e 
Cidadania da Institui-
ção. Toda a Advoca-
cia de Ourinhos e re-
gião foi convidada para prestigiar 
a solenidade.

►SOBRE O LIVRO - A presen-
te obra nasceu de reflexões feitas 

após a autora assistir ao filme 
Marriage Story que, no Bra-
sil, recebeu o nome de His-
tória de um Casamento. O 

filme é um drama que foi vei-
culado ao público em 2019, 
escrito e dirigido por Noah 
Baumbach, e tem como tema 
central a guerra que se ins-
taura entre um casal durante 
o processo de divórcio.

O diretor, em entrevista, 
disse que escreveu o filme 
após seu próprio divór-
cio, bem como o divórcio 
de seus pais. Por coin-
cidência ou não, além 
da experiência à frente 
de questões relaciona-
das a conflitos familia-
res durante mais de 15 
anos como magistra-
da, 1 ano como defen-
sora pública e 6 anos 
de advocacia privada, 
esta autora também, 
naquela época, estava 

passando pela experi-

ência do término de um longo ca-
samento.

Toda a pesquisa foi feita com o 
objetivo de fomentar o olhar 
para as peculiaridades ine-
rentes aos conflitos familia-
res, justamente pela consta-
tação do flagrante aumento 
de casos de divórcio, ruptu-
ras de relacionamento e da 
ineficiência do processo judi-
cial tradicional para resolver 
tais conflitos.

Na vida real, é possível per-
ceber que causas litigiosas 
envolvendo relações familia-
res geram um custo emocio-
nal para as partes, em espe-
cial para as crianças envolvi-
das no conflito, de modo que 
o êxito processual e patrimo-
nial jamais será suficiente 
para compensar as marcas 
emocionais que dificilmente 
serão revertidas.

A partir da experiência da 
autora presidindo conflitos familia-
res e do estudo dos modelos de 
solução de conflitos existentes na 
União Europeia, Portugal, Fran-
ça, Inglaterra, Austrália, Estados 
Unidos, Argentina e Colômbia, foi 
possível verificar que a Mediação 
vem demonstrando ser o meio de 
tentativa de solução dessa mo-
dalidade de conflito que mais se 
adapta aos anseios da sociedade 
moderna.

Ao final, o presente trabalho traz 
a proposta de integração da me-
diação prévia e obrigatória ao di-
reito brasileiro, de modo a garantir 
ao jurisdicionado o acesso a uma 
justiça mais efetiva, eficiente e hu-
manizada.

Fica o convite à reflexão e ao de-
bate sobre o futuro da resolução 
de conflitos familiares no Brasil, 
para que um novo sistema de jus-
tiça possa impactar de forma po-
sitiva nas vidas das partes envol-
vidas, em especial das crianças e 
adolescentes, e contribuir para 
que um momento de mudança e 
dor possa se transformar em res-
significação e esperança a todos 
os envolvidos.

O presente trabalho 
traz a proposta de 

integração da mediação 
prévia e obrigatória 
ao direito brasileiro, 
de modo a garantir 
ao jurisdicionado o 

acesso a uma justiça 
mais efetiva, eficiente e 

humanizada
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
ESPECÍFICA E PERMANENTE CAMPANHA SALARIAL DOS 

TRABALHADORES EM ESTABELECIMENTOS DE SAÚDE DE OURINHOS E REGIÃO 
 

Pelo presente Edital Convocatório, a Presidente do Sindicato dos Trabalhadores em Estabelecimentos de Saúde de 

Ourinhos e Região, convoca todos os associados, e não associados, a participarem da assembleia geral extraordinária 

que será realizada  de forma itinerantes na datas e local abaixo descriminados, para aprovação da Pauta da Convenção 

Coletiva de Trabalho/Acordo Coletivo do ano 2024/2025, para os trabalhadores  das seguintes empresas: Santa Casa 

de Ourinhos dia 25/03/2024 as 07:00 da manhã; AME dia 21/03/2024 as 09:00 horas da manhã na empresa AME de 

Ourinhos; UPA Ourinhos dia 22/03/2024 a partir das 09:00 horas da manhã no refeitório da UPA; Santa Casa de Salto 

Grande dia 27/03/2024  as 14:00 horas na Santa Casa de Salto Grande; na Santa Casa de Chavantes dia 28/03/2024 a 

partir da 07:00 da manhã; Hospital Unimed de Ourinhos dia 01/04/2024 a partir das 07:00 da manhã no Hospital Unimed 

de Ourinhos; nas Clinicas, Laboratórios e outros estabelecimentos da Área da Saúde no dia 02/04/2024, a partir das 07: 

00 horas na sede do Sindicato. 

A convocação será em primeira chamada nos horários acima descrito e em segunda chamada com qualquer número 

dos presentes, conforme previsto no artigo 21 (vinte e um) do Estatuto Social, a fim de deliberarem a seguinte pauta do 

dia: 

 
A) Leitura e deliberação sobre o Acordo Coletivo de Trabalho /Convenção Coletiva de Trabalho 2024/2025 
B) Apresentação, discussão sobre a fixação da proposta do reajuste salarial da categoria, bem como os demais 

itens para fixação de sua forma coletiva. 
C) Discussão e aprovação das condições em que haver a paralisação coletiva a Entidade Patronal caso se 

recusem a aceitar ou discutir as Reivindicações constante da Pauta a serem aprovadas. 
D) Concessão de poderes a diretoria do Sindicato para firmar Acordo Coletivo, ou se for o caso, instaurar dissidio 

coletivo de trabalho. 
E) Discussão e deliberação da Contribuição Assistencial, bem como o modo a ser descontado ou não, de seus 

associados e não associados. 
F) Decisão até o final do processo de negociação em caráter permanente. 

 
 

Ourinhos, 15 de março de 2024. 
 
 

Elisangela de Fatima Lucente Oliveira 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA 
 

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
 
 
 

Prezados (as) Senhores (as) Associados (as) 
 
 
O Presidente do OBSERVATÓRIO SOCIAL DO BRASIL – OURINHOS, no uso de 

suas atribuições, convoca todos os associados para Assembleia Geral Extraordinária a 

realizar-se no próximo dia 26 de março de 2024, na sede do OSBO, localizado à Rua 

Antônio Carlos Mori, 504 – Sala 7 – centro da cidade de Ourinhos, Estado de São Paulo, 

iniciando-se os trabalhos às 19h00 em primeira convocação, ou na falta de quórum 

necessário, às 19h30 em segunda convocação, com qualquer número de presentes para 

deliberarem sobre a seguintes ordem do dia: 

 

1 – Resolução sobre a Dissolução do Observatório Social do Brasil – 
Ourinhos perante os órgãos competentes e suspensão dos trabalhos em definitivo. 

 

 

Ourinhos/SP, 12 de março de 2024. 

 
_________________________________________ 

José Hernani Corrêa de Moraes 

Presidente do Observatório Social do Brasil – Ourinhos/SP 

ALZIRA BERGAMINI DE 
CAMPOS – filha de Mariza da 
Cruz Bergamini, falecida em 
10/03/2024.

ANA PAULA ALVES DE 
MOURA – filha de Maria de 
Lourdes Martins Moura, faleci-
da em 09/03/2024.

DALVADIAS ALVES DE 
ANDRADE – filha de Ana 
Rosa de Andrade, falecida em 
08/03/2024.

DARCI PANEGALI – filho de 
Assunta Rochetti Panegali, fa-
lecido em 06/03/2024.

ELIAS RODRIGUES DOS 
SANTOS – filho de Adelina Fei-
tosa dos Santos, falecido em 
28/02/2024.

EZEQUIEL CARLOS VE-
NÂNCIO – filho de Neide 
Maria Venâncio, falecido em 

06/03/2024.
FRANCISCO MOREIRA – fi-

lho de Maria Moreira, falecido 
em 27/02/2024.

HONORINO DOS SANTOS 
BARROS – filho de Elvira Mar-
celina de Oliveira, falecido em 
09/03/2024.

JÉFFERSON MOISÉS DOS 
SANTOS VERONISSE – filho 
de Aparecida dos Santos, fale-
cido em 11/03/2024.

JOSÉ VANTILINO FILHO – fi-
lho de Francisca Maria de Je-
sus, falecido em 07/03/2024.

LUIZ FERNANDO GOUVÊA 
– filho de Helena Adorno Gou-
vêa, falecido em 05/03/2024.

MARIA HELENA ADORNO – 
filha de Ines dos Santos, faleci-
da em 08/03/2024.

MIGUEL GOBI NATAL DA 

SILVA – filho de Karen Cris-
tina Silva Gobi, falecido em 
04/03/2024.

OSVALDO MURARO – filho 
de Brasilina Santander Muraro, 
falecido em 09/03/2024.

ROBERTO GILLI – filho de 
Odilia Valerio Gilli, falecido em 
03/03/2024.

ROBERTO LUÍS DA PALMA 
– filho de Neuza Natal da Pal-
ma, falecido em 01/03/2024.

RUTH FERREIRA MONTEI-
RO – filha de Julia Ferreira, fa-

lecida em 07/03/2024.
SANTINA POLI DE ABRAN-

TES – filha de Amabile Celes-
trim, falecida em 08/03/2024.

VALDECIRA FERREIRA – fi-
lha de Altiva Diniz Ferreira, fale-
cida em 02/03/2024.

VALDEMAR ALVES DE SI-
QUEIRA – filho de Maria So-
ares de Oliveira, falecido em 
06/03/2024.

WALTER EVANGELISTA – fi-
lho de Angelica Fortunato Evan-
gelista, falecido em 07/03/2024.
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POLICIAIS
OCORRÊNCIASOCORRÊNCIAS

Por: Marcília Estefani

JÚRI POPULAR
Acusado de tentativa de homicídio em Ourinhos 

é condenado a 9 anos e 4 meses de prisão

A sessão do Júri 
foi marcada por 
debates intensos 
entre as partes, na 
tentativa da defesa 
de desclassificar o 
crime de tentativa 
de homicídio para 
lesão corporal grave

Aconteceu no Fó-
rum de Ourinhos, 
na quinta-feira, 
14 de março, Júri 

Popular que condenou Juraci 
Soares, o “Jura”, a 9 anos e 
4 meses de prisão em regime 
fechado por tentativa de homi-
cídio, crime ocorrido em 30 de 
julho de 2022, em um bar da 
Rua Cardoso Ribeiro, Vila Boa 
Esperança.

No dia dos fatos, o acusado 
se envolveu em uma briga por 
volta das 19h30, no estabele-
cimento comercial próximo ao 
Shopping, quando feriu gra-
vemente um outro indivíduo, 
identificado por J.F.S., deixan-
do o local em seguida.

Jura foi detido pela polícia 
em flagrante na Rua José Luiz 
Lemes Medalha, na Boa Es-
perança, por volta das 21h do 
mesmo dia. Aos policiais ele 
confessou que atacou a vítima 
com uma facada no peito du-
rante uma discussão motivada 
por um desentendimento ante-
rior, após confrontar um indi-
víduo por adquirir substâncias 
ilícitas falsas, resultando em 
uma série de agressões. 

A vítima foi socorrida ao 

Pronto Socorro da Santa Casa 
de Ourinhos com ferimentos 
graves no tórax e no joelho di-
reito, chegando a correr risco 
de vida, mas foi possível sua 
recuperação.

A sessão do Júri foi marca-
da por debates intensos entre 
as partes, na tentativa da de-
fesa de desclassificar o crime 
de tentativa de homicídio para 
lesão corporal grave, se empe-
nhando ainda pela exclusão da 

qualificadora do motivo torpe.

Porém, as investigações 
conduzidas pelas autoridades 
comprovaram que a narrati-
va apresentada pelo réu não 
coincidia com as imagens cap-
tadas pelas câmeras de segu-
rança apresentadas no plantão 
policial.

Sendo assim, a autoridade 
policial ordenou a prisão em 
flagrante de Jura por tentativa 

de homicídio.

O conselho de sentença aco-
lheu, por maioria de votos, as 
solicitações da acusação, con-
denando Jura por tentativa de 
homicídio pelo motivo torpe, 
com pena de 9 anos e 4 meses 
em regime fechado.

A Doutora Daniela Aparecida 
Palosqui de Barros Burati, ad-
vogada de defesa, afirmou que 
irá recorrer da sentença.
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RECEPTAÇÃO
Polícia Militar localiza veículo furtado 

e prende receptador em Ourinhos
Dois indivíduos 
foram abordados 
e com um deles foi 
encontrada a chave 
do carro

Na tarde da quinta-
-feira, 14/3, por vol-
ta de 13h30, poli-
ciais do 31º BPM/I 

recuperaram um veículo furtado 
ao averiguar denúncia de que 
em determinado endereço em 
Ourinhos, havia um automóvel 
sendo desmontado.

Durante a ação, dois indivídu-
os foram abordados e com um 
deles foi localizada a chave do 
automóvel que se encontrava 
em local próximo ao indicado. 
Questionado um dos indivíduos 
declarou ter adquirido o carro 
de um desconhecido a quem 
pagou R$ 200,00.

A genitora da vítima foi locali-
zada, ela esteve no local e con-
firmou o furto, relatando que o 
veículo era de propriedade de 
seu filho, um caminhoneiro que 
estava em viagem. 

A ocorrência com natureza 
Receptação foi apresentada na 
Central de Polícia Judiciária e 
o indivíduo permaneceu preso. 
Outras três pessoas que foram 
abordadas e conduzidas, foram 
ouvidas e liberadas. O veículo 
foi apreendido e será restituído 
ao proprietário tão logo retorne 
ao município.
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